
Ata da 21ª Reunião Ordinária do Comitê Estadual para Refugiados – CER-SP, 
realizada em 26-04-2017. 
 
Compareceram, os membros representantes das Secretaria da Justiça e da 
Defesa da Cidadania - SJDC, Casa Civil, Secretaria da Habitação - SH, 
Secretaria da Educação - SEE, Secretaria de Desenvolvimento Social - SEDS, 
Secretaria de Planejamento e Gestão, Secretaria do Trabalho e Relações de 
Emprego - SERT, Secretaria da Saúde - SES, Secretaria da Cultura – SC, 
Defensoria Pública da União – DPU, Alto Comissariado das Nações Unidas 
para Refugiados – ACNUR, Caritas Arquidiocesana de São Paulo e como 
convidados, os representantes da Secretaria dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência - SEDPcD, Centro de Apoio e Pastoral do Migrante - CAMI, Instituto 
de Reintegração do Refugiado - ADUS, Secretaria Municipal de Assistência e 
Desenvolvimento Social – SMADS, SESC-SP, CIC do Imigrante, Casa de 
Passagem Terra Nova, Compassiva, Prefeitura de Guarulhos – Coordenadoria 
da Igualdade Racial. Constavam do Expediente Preliminar: 1. Aprovação da Ata da 
20ª Reunião do CER; 2. Informações sobre a Minuta do Plano Estadual de Migração 
e Refúgio; 3. Colaborações para a confecção da Minuta de criação do Conselho 
Estadual para Migrantes, Refugiados e Apátridas; 4. Debates sobre a realização de 
um “Encontro para comemoração do Dia Mundial dos Refugiados”; 5. Assuntos 
Gerais. No concernente ao item 1. da Pauta, a Ata foi APROVADA. Passando-se ao 
item 2. da Pauta, o representante do NETP-SJDC informou aos membros do CER-
SP que a Minuta do Projeto e o texto de exposição de motivos está com a 
Consultoria Jurídica da Pasta para que seja exarado o competente Parecer. Passou-
se ao item 3. da Pauta. Após leitura da Minuta e apresentação de sugestões, o texto 
foi formatado e nova versão será encaminhada aos membros para apreciação. No 
tocante ao item 4. da Pauta, foi apresentado o esboço da programação. Aprovado 
por todos, o representante da SJDC ficou responsável por encaminhar a 
programação, em formato de convite a todos os membros e divulgação do link para 
inscrições. Não havendo assuntos gerais, como mais nada foi tratado, foram 
encerrados os trabalhos desta reunião. 


